

京都両洋高校は学校行事に全力！  
特に体育祭と文化祭は、数ある行事の中でも盛り上がりが抜群です。

## 体育祭



体育祭は、「綱引き」や「クラブ対抗リレー」をはじめ、楽しくも熱くなれる種目が目白押し。団に分かれての応援パフォーマンスは、学年を越えて一致団結することができます。

## 文化祭



文化祭は、各クラスが本気で舞台や展示の発表に取り組みます。クラブごとの模擬店や多様な企画によって、学校全体が活気にあふれる期間です。カラフルなクラスTシャツが校内をはなやかに彩ります。



## 特集

夢を叶える進路行事&学習  
世界で活躍する本校生  
両洋フェスタでキラリ

生徒一人ひとりの進路を実現するための行事

1年

■新入生研修合宿（4月）



1泊2日の研修合宿を通して、1年後の自己イメージや、3年後に自分は何を成し遂げたいかを意識し、将来の進路について考えます。フォーサイトという手帳を活用して、目標設定と振り返りの習慣の大切さを学びます。

■職業体験（7～8月）



さまざまな職業の中から、興味関心があるものを選んで体験に参加します。仕事の楽しさや厳しさを知ること、仕事に対するイメージを深め、自分自身の職業観と向き合います。

■進路講演会&リアルオーディエンス（10～11月）



さまざまな業界で活躍する人々の様子を紹介することで、将来の夢実現へのモチベーションを高めまます。また、卒業生ゲストを招き、大学・専門学校での生活や、在校生時代の頑張りなどについて、講話をしてもらいます。

■進路ディスカッション「演劇」（11月）



プロの演劇家による「演劇」型講演会です。社会で働くとは？といった疑問への向き合い方を、「目と心で感じる」演出で分かりやすく伝えてくれます。目標を持つことの大切さ、進路選択を考えることの大切さに気付く、楽しい学習です。

◆世界で活躍する本校生◆

しらわゆうな  
◇白岩優奈さん（京都市立大枝中学校出身）◇



ジュニア時代から活躍が注目されていた白岩優奈さんが、いよいよ今季、シニアデビューを果たしました。日本スケート連盟の強化選手である白岩さんは、7月には京都府の「未来のメダリスト創生事業」指定選手に選ばれ、来年の平昌五輪出場を目指していっそう努力を重ね、演技力を高めています。出場予定のフィギュアGPシリーズNHK杯（11月10～12日）、フランス杯（11月17日～19日）に挑むべく、トリプルアクセル導入にも意欲を見せています。

2年

■関西地区大学説明会（5月）



JS・J進学・K特進の3つのコース生徒を対象にした進路行事です。関西圏の有名大学（関関同立・産佛龍近など）の先生が来校し、出張講義をします。各学科の特色までも詳しく知ることができ、1年後を意識した学習に向かうきっかけになります。

■大学・専門学校体験（11月）



S進学コースの生徒を対象にした進路行事です。それぞれの希望進路にしたがって、大学・専門学校に直接出向く「体験」学習です。学校生活をリアルに体感することで興味関心が明確になります。半年後の進路目標や課題を考える絶好の機会となるでしょう。

■進学相談会（12月）



全コース生徒を対象にした進路行事です。個別相談または講義形式で、大学・専門学校のことを徹底的に理解します。受験に向けて情報を収集し、学部学科や目標校を定めることで、万全の状態での第3学年をスタートさせる土台を作ります。

あだちるり  
◇安達瑠さん（福岡県八女市立福島中学校出身）◇



女子硬式野球部3年生の安達瑠さんが侍ジャパン女子代表に選出され、9月2日～7日の6日間、香港で開催された「第1回BFA女子野球アジアカップ」に出場を果たしました。本校から侍ジャパンに選出されるのは、これで3人目の快挙です。安達さんはチャイニーズ・タイペイ戦、香港戦、インド戦に外野手として先発出場し、チーム1の俊足を武器に、日の丸を背負って大いに活躍しました。日本は見事に全勝優勝し、初代女王に輝きました。

3年

■キャリアアップ講座（5～7月）



S進学コースの就職希望者を対象に、企業の選び方や求人票の見方を説明し、面接練習を徹底します。自分の将来像と職種選択がマッチするように、一人ひとりに丁寧な個別対応をして、会社見学を全面的にサポートします。

■小論文講座（5～11月）



S進学コースの進学希望者を対象に、大学・専門学校の小論文型入試を突破する力をつける講座です。文章作法の基礎基本を総復習することで、さまざまな入試に対応する実践力が身につけられます。

■進学講座（通年）



JS・J進学・K特進コースでは、それぞれの目標大学に合格するという夢を叶えるために、1年次から、通常授業に加えて放課後進学講座を実施しています。3年生の夏には、引退したクラブ生もいよいよ勉強一直線となって、クラス全員がお互いを高め合い、夢に向かって全力を出し切ります。